
                         Acta reunión lunes 9-1- 2012
    
  Hola a todas-os después de la parada navideña, nos encontramos de nuevo y parece
que con muchos ánimos a tenor de lo que después se trató; así que empiezo ya. 
   Al grupo se incorpora una persona nueva que se llama Petra y para lo-as que no la
conozcáis, entre otras cosas, trabaja el textil con cosas estupendas.
    Empezamos con las comisiones correspondientes y el primero en hablar fue Luis,
quien nos comento que el pedido anterior de vinos se había suspendido, porque se
estaba a punto de contactar con un proveedor que tenía vino sin los famosos sulfitos (me
dan ganas de ponerle el nombre al primer perro que tenga). Con lo cual, quedamos a la
espera de sus prontas noticias sobre todo para el que le guste dicho licor.
   A continuación llegó la fruta y verdura. Isabel nos propone que el descuento que nos
hacen como grupo de consumo se quede como fondo para otras acciones; del grupo o
del centro social, etc. Después de debate se llega al acuerdo que de momento se nos
descontara individualmente cuando recibamos el pedido. Más tarde se decidirá si
queremos hacer alguna aportación voluntaria para diferentes acciones o proyectos.
   En esta misma comisión se decide unificar los pedidos de fruta y verdura con los de
naranja que hacía Teresa por el tema de quitarnos otra entrega y porque además las de
Bioalhondiga también están buenas. Asimismo, a través de Isabel, podemos conseguir
mandarinas a muy buen precio; estamos a la espera con la forma de entrega y precio;
nos mandará un correo cuando esté listo para hacer el pedido. 
    Seguidamente Rocío propone, y se acepta, que después de este pedido los siguientes
de fruta y verdura, así como Biobardales y pollos y huevos, se unifiquen en un solo
lugar estable en lugar de hacerlo como ahora en la calle, o sea, tanto recepción como
entrega. Álex se ofrece para poner su casa todos los días que toque la recogida y en caso
de que algún día no pueda se comunicará el nuevo emplazamiento. Siempre a la espera
de tener un lugar fijo donde hacer dicha tarea (un local) y donde cada comisión se
encargaría de recepcionar su pedido.
     Petra nos comunica que quiere meterse en alguna comisión y se le adjudica la de
huevos, pollos y Biobardales. Se hace así con la intención de que Rocío esté libre y
pueda cumplir su labor con más facilidad.
     Isabel comenta que hay personas que no están aportando al grupo ningún tipo de
labor productiva y que no vienen a las reuniones; se debate sobre la posibilidad de
darles un toque o sacarles del grupo y al final se llega a la conclusión de que cada
comisión se ponga las pilas y se encargue de hacer trabajar a todos.
  Carlos Sánchez  comenta que son cosas que pasan en la mayoría de los grupos y que
hay que dejar que se consolide bien el grupo y que cuantos más seamos (mientras se
pueda manejar) mejor; más personas para hacer mayores pedidos. Vuelve a aparecer la
pregunta sobre la posibilidad de llegar a un tope y se acuerda que de momento no por lo
anteriormente expuesto.
     Nueva comisión de conservas que va a estar formada en principio solo por Nieves
que nos ha propuesto un lugar llamado CACHOPO en Colmenar de Oreja donde una
mujer las hace estupendas porque las pone un ingrediente que por lo general suele
funcionar muy bien que es el “amor”. Buscar su página por el nombre, vemos lo que
hace y decidimos lo que queremos; cuando Nieves nos mande el correspondiente correo
para hacer pedido pues al ataque. En este punto nos comenta que los envíos los frascos
vienen en unidades concretas (6, 10, 12, etc.);  por lo que cuando se haga el pedido se
redondeará hasta conseguir el minino exigido.
   Comisión de pan; donde Susana nos comenta que el del Rincón del Segura es mas
barato que el del Árbol del Pan. Después de debate se acuerda seguir con el señor de
Fresnedillas, que aparte, parece un tipo majete. Luis también comenta sobre un obrador
que hay en el Escorial y que nos podrían hacer pan integral a lo que yo replico en boca



de un panadero con experiencia que es prácticamente imposible hacer el pan normal y el
integral en un mismo local. Si alguien conoce algún otro profesional del que se pueda
informar pues estupendo.
  Comisión de pollos y Biobardales. Rocío nos comenta que los últimos han subido los
precios este año y que no están incluidos en la tabla que teníamos; con lo que habrán de
pagar los que tengan pedido este producto el incremento que corresponda.
   En cuanto al Centro Social Casa Abierta (bonito nombre) es tan amplio que os dejo
que lo miréis en los correspondientes correos que nos mandan con tanto cariño.
    Voy a hacer una pequeña enumeración de las cosas que se hablaron: Petición de
entorno Escorial y concesión de espacio por parte del ayuntamiento de abajo para
reuniones (no se lo creían).
  Preparación de una multireunión de grupos de consumo de la zona con representantes
de cada uno con el fin de mantener un contacto más directo e intercambiar información
y experiencias. Invitación a productores de la zona con los que estamos trabajando todos
los grupos. Y alguna charla por parte de expertos en diferentes materias.
   Local. Como realmente hay muchas personas implicadas en diferentes grupos
interconexionados, este tema nos atañe a todos. Se ha localizado un lugar que podría ser
una buena sede para estos grupos, se comenta que no es grande para algunas
actuaciones pero que como sede puede estar bien. Se esta a la espera de concretar
numero de individuos que quieren formar parte, así como la posible negociación con la
propietaria del local. Y por otra parte Rocío nos comenta que hay otra persona que está
buscando locales con proyecto de centro social. Gracias a las personas que mas estáis
aportando por ese proyecto.   
    Irene estuvo hablando de muchos proyectos dentro y fuera del Centro, así como de
mas reuniones, todas interesantes como para hacer otra hoja, pero creo que lo mejor es
vivirlo en directo.
  Chapo esta comunicación porque no me acuerdo de más y encima llevo hora y media y
estoy cansado. Un abrazo para todos y todas.


